

Saquean principal sede judicial de Haití



Foto: Diario Digital Nuestro País.

Puerto Príncipe, 11 may (RHC) Individuos no identificados saquearon este miércoles el Palacio de Justicia de Haití, situado en la salida sur capitalina, y vandalizaron varias oficinas de jueces, en el segundo incidente de este tipo registrado desde octubre.

Durante la madrugada fueron asaltados los despachos de la Fiscalía y del Tribunal de Apelación, así como las oficinas de los jueces Ikenson Edumé, Anie Fignolé, Ramoncite Accimé, el antiguo buró de Jean Morin Wilner, presidente de la Asociación de Magistrados Haitianos.

“Parecería que solo el decano del Palacio de Justicia de Puerto Príncipe está exento de este nuevo robo”, dijo Edumé a la plataforma digital Vant Bef Info.

El Tribunal de Primera Instancia de Puerto Príncipe ha sido blanco de atracadores en varias ocasiones, sin que hasta el momento se anuncien medidas para contrarrestarlo.

En octubre las puertas de la oficina del juez Garry Orélien, que investigaba el asesinato del presidente Jovenel Moïse, además del registro de la corte, fueron derribadas por los asaltantes, sin embargo, no pudieron precisar cuáles objetos fueron hurtados.

También en 2021 fueron robados del registro archivos relacionados con la investigación del asesinato del expresidente del Colegio de Abogados, Monferrier Dorval, un caso que continúa sin resolverse. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287519-saquean-principal-sede-judicial-de-haiti>



Radio Habana Cuba